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Elpresidente del ComitéTécnico para la cons
trucción de la nueva
sede del Senado José
González Morfín

PAN confirmó que existe un
retraso para terminar el nuevo
edificio de la cámara alta

Sin embargo el legislador
confió en que el nuevo inmueble
podrá ser ocupado por los legis
ladores este mismo año

Entrevistado por EL UNI
VERSAL aclaró que hasta el
momento no existe una fecha
definitiva para la inauguración
de lo que será la nueva sede en
avenida Reforma y djio que será
uno de los edificios emblemáti
cos para los festejos patrios

No hemos querido fijar una
fecha para poner en funciona
miento ya como nueva sede del
Senado el nuevo edificio yo creo
que sin lugar a duda será este
año Se había pensado que se

nos entregara la última semana
de agosto salvo lo que respecta
a la torre de oficinas que estaría
concluida digamos por fuera
pero sería imposible concluirla
toda por dentro

Yo percibo que hay algunos
retrasos y por eso no hemos
querido especular con una posi
ble fecha en donde se hiciera la

inauguración formal de la nueva

sede pero yo tengo plena seguri
dad que será sin lugar a dudas
durante este año y sí tenemos
mucha fe en que será uno de los
edificios emblemáticos del Bi

centenario dijo
El senador por Michoacán in

formó admás que hay un acuer
do para que los órganos de go
bierno de la cámara alta escojan
el mejor día para hacer la sesión
solemne de inauguración

Rechazó que exista un empe
ño del actual presidente del Se
nado Carlos Navarrete tam
bién coordinador del PRD de

inaugurar la sede antes de que
termine su gestión el primero
de septiembre próximo

Yo he platicado con él de este
tema de hecho recientemente
hicimos una visita Él está cons
ciente que esto no va a ser posi
ble aseguró González Morfin

El panista aclaró que no se de
finió en un principio el primero
de septiembre como fecha para
inaugurar la nueva sede

No nunca se ha puesto esa
fecha para inaugurarlo siempre
se ha dicho que en el momento
en que esté concluida laJunta de
Coordinación Política tomará la

determinación de en qué mo
mento hacerlo de hecho desde
un principio se descartó el pri
mero de septiembre porque la
Constitución dice que hay se
sión de Congreso General a las
cinco de la tarde en Cámara de

Diputados entonces era el día
menos viable para hacer la cere
monia habría que ir primero a
cumplir con la sesión de Con
greso General declaró
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José González Morín
senador del PAN
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